



“ESTAMOS ANTE LA PEOR CRISIS CONSTITUCIONAL” QUE SE TENGA CONOCIMIENTO EN MÉXICO: ALCÁNTARA CARRANCÁ

Por Luis Carlos Silva

El ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Juan Luis González Alcántara Carrancá advirtió que en México estamos ante la peor crisis constitucional de que se tenga conocimiento en el país, tras la confrontación entre los poderes Ejecutivo y Judicial en el país por la Reforma Judicial.

En entrevista con *Ciro Gómez Leyva*, el aún integrante del Máximo Tribunal recordó que partidos políticos sí tienen facultad para promover la acción de inconstitucionalidad contra la Reforma Judicial, toda vez que trata de una facultad que les concede las leyes en México. "La ley reglamentaria precisa la posibilidad

de que las minorías parlamentarias acudan en esta vía", sostuvo.

Alcántara Carrancá recordó que desde el pasado mes de febrero conocieron de la iniciativa promovida por el entonces presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, toda vez que han participado en el análisis y la discusión que se derivó de esta iniciativa.

Sostuvo que, como integrantes del Poder Judicial, tienen el deber de conocer sobre cualquier Reforma e iniciativa, pero que esto no les exige de presentar sus puntos de vista legales y consideraciones sobre un tema que por sí mismo, ha generado grandes controversias.

*Fuente: **Ciro Gómez Leyva** por la mañana.*

